

Le lancement du chantier de la simplification reporté à la dernière minute

Le Figaro met en Une de son cahier Economie le ras-le-bol des entreprises face aux normes et aux procédures, alors que le gouvernement s'apprête à présenter des mesures de simplification. Pas moins de trois ministres – Eric Lombard, Laurent Marcangeli et Véronique Louwagie – devaient acter aujourd'hui à Bercy le passage « de la concertation à la concrétisation », mais l'événement a été reporté à la dernière minute. La ministre des PME s'apprête à lancer un « tour de France de la simplification » à la rencontre des entrepreneurs, qui n'est pas sans rappeler les « rencontres de la simplification » de Bruno Le Maire, même si, promet-on dans son entourage, le but n'est « pas de refaire ce qui a été fait » mais plutôt « d'étoffer le travail, pour le rendre le plus utile possible ». En attendant, les organisations patronales s'impatientent, observe Le Figaro, qui relaie les témoignages d'entrepreneurs et les demandes de la CPME. (Le Figaro, p.20)